

Malgré l'annulation de la grande parade, liée à la célébration de la trente-sixième édition de la fête de la femme du 8 mars, l'exécutif municipal de Dschang a tenu à communier, avec l'entièreté de son personnel féminin.

Le thème de l'édition 2021 de la Journée internationale de la femme (JIF) a porté sur "Leadership féminin : pour un futur égalitaire dans le monde de la COVID-19." L'annulation des opérations de défilé liées à cette édition, en raison de la pandémie à COVID-19, qui impacte négativement la conjoncture sanitaire, n'a pas suffi à empêcher l'exécutif municipal de Dschang, de célébrer la trente-sixième édition de cette fête à sa manière.

Renforcé par des conseillers municipaux femmes pour les raisons de la cause, cet exécutif a communié dans un espace ouvert et suffisamment vaste, le lundi 8 mars courant, avec l'ensemble des femmes employées dans la commune cité capitale, du département de la Menoua.

Et dans le mot de bienvenue servi au chef de l'exécutif, Elise Chegan, fondé de pouvoir, a précisé que « L'organisation de cette assise témoigne de l'importance que l'exécutif municipal accorde à son personnel féminin... » Dans la suite de son propos, elle a observé qu'au regard des performances de Dschang, aux plans national et international, l'on pourrait affirmer que son personnel féminin est de plus en plus compétent.



Délivrant son discours de circonstance, Jacquis Kemleu, maire, s'est dit honoré de savoir « que la politique d'assainissement de la ville soit mise en œuvre, avec un appui majoritaire des femmes. C'est ainsi que nous pouvons les qualifier de "Soldats des déchets", au sens où ailleurs on parlerait de "Soldats du feu"... »

Et pour mettre en exergue la notion de leadership féminin, au niveau de l'institution dont il a la charge, il s'est engagé à accentuer le renforcement des capacités des femmes, autant que faire se pourra, afin qu'elles puissent « aspirer aux postes communaux les plus importants, au même titre que les hommes... »

En guise de jalons marquant la cohérence de sa pensée, monsieur le maire a souligné qu'« Au niveau du conseil municipal, la commission des Affaires sociales, tout comme le suivi de la diplomatie des territoires, sont pilotées par des femmes... »

Réservant le meilleur pour la fin, c'est au bout de son discours que l'édile de Dschang a annoncé la remise d'un « appui financier à ses cent huit (108) collaborateurs femmes, afin qu'elles puissent mieux célébrer la présente édition de la JIF, dans leurs différentes cellules familiales... »

La rencontre de ce jour a sonné tel un écho, venant prolonger l'initiative prise la veille par Sylvie Kemleu, épouse du maire Kemleu, d'organiser un après-midi tout à la fois sportif, ludique et gastronomique, en l'honneur des femmes en service à la commune de Dschang.

